

Se lanza morenista contra reforma de Zedillo

## Descarta Sheinbaum desaparecer Afores

Respalda candidata propuesta de AMLO de crear fondo de 60 mil mdp

MAGGIE URZÚA

PROMETE TREN

En su tercer día de campaña, Claudia Sheinbaum fue a Jalisco a prometer tren, vivienda y a dejar encomiendas entre la militancia de Morena y sus cuatro partidos aliados.

Encabezó un par de mítines en las dos plazas públicas más grandes del estado. En la Plaza de la Liberación de Guadalajara, con el Teatro Degollado de fondo, Sheinbaum usó varias metáforas en el discurso.

Recordó que fue el lugar donde Miguel Hidalgo abolió la esclavitud y la comparó con la corrupción

"Vamos a romper las cadenas de la corrupción en Jalisco", enfatizó.

Promovió el "Plan C" electoral con analogía ferrocarrilera (carro completo en la elección del 2 de junio) y se comprometió a respaldar la propuesta de Claudia Delgadillo, candidata a la Gubernatura, sobre construir las líneas 5 y 6 del Tren Ligero, junto con ampliar la 1, 2 y 3.

Vamos a apoyar con el tren ligero, a limpiar el Río Santiago, vamos a hacer muchas cosas aquí en el Estado de Jalisco, pero lo importante es que sea todo Morena", remarcó.

De la capital tapatía se trasladó a la capital de la Región Sur, donde a un costado del Jardín Principal de Ciudad Guzmán fue recibida por un auditorio donde el PT, que gobierna el municipio, le ganó la batalla a Morena entre los espectadores ataviados con banderas y los "sheinis": el calzado creado

con alusiones a la candidata presidencial.

Desde ahí, Sheinbaum expuso la propuesta de construir vivienda de interés social para renta y compra a mediano plazo.

"Se trata de que el Infonavit pueda construir vivienda y que esa vivienda, primero se le rente a los trabajadores con una renta que sea igual o menor que el 30 por ciento de su salario. Después de unos años, que le dé la oportunidad de que toda esa renta sea parte de la adquisición de la vivienda", puntualizó.

GUADALAJARA.- Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, aseguró ayer que de ganar la elección no habrá riesgo de que desaparezcan o se alteren las Afores vigentes con su propuesta de reformar el sistema de pensiones.

En conferencia de prensa desde Guadalajara previo a sus dos mítines en Jalisco, expuso su plan que respalda la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, consistente en crear un fondo

de pensiones.

"Lo que es lamentable es que las y los trabajadores, después de 30 años, se estén jubilando y tengan jubilaciones paupérrimas. (...) Lo que estamos haciendo es que haya pensiones dignas y que las personas se puedan jubilar al menos con el salario medio del IMSS. No le va a pasar nada a las Afores", sostuvo.

El nuevo fondo de pensiones, agregó, ya contemplaría a los adscritos al régimen de 1997, sobre el cual la morenista lanzó críticas.

"Lo que hay es que se está haciendo este año un fondo de pensiones que está haciendo el Presidente de la República, de cerca de 60 mil millones de pesos, que permita que aumenten las pensiones de las personas que entraron después del 97, que es la reforma regresiva que hizo Zedillo", expuso.

"Por ejemplo: los que entaron en el (19)97, pues será en el (20)27 cuando inicien las jubilaciones. Son 30 años, ahí ya va a haber ese fondo para que pueda darse esta reforma constitucional que estamos planteando".

